

平成 24 年 9 月 24 日

医科学研究所、医科研病院取引業者各位

医科学研究所長

所内全面禁煙の実施について

全面禁煙への取り組みにつきまして、所内構成員には、お知らせしておりますとおり、平成 24 年 10 月 1 日(月)より白金キャンパス敷地内は、全面禁煙となり、病院周辺はもとより、屋内屋外車中を問わず敷地内は全て禁煙となりますので、貴社におかれましても担当者に周知徹底等ご協力をお願いいたします。

この措置に伴い、現在設置されている 3 箇所の分煙場所を平成 24 年 9 月 28 日(金)にすべて撤去いたします。撤去後において、構内での隠れ喫煙による火災や受動喫煙による健康障害等の問題が発生しないよう、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

最先端医科学研究を推進し、その成果を、がんをはじめとする病気の克服に向けて日々活動している当研究所・病院として、率先して全面禁煙を実施することは非常に重要であります。その手本となるべく本所教職員・学生はもとより所内において教育研究及び医療活動に携わるすべてのスタッフ一人一人の行動と協力が不可欠ですので、高い意識を持って全面禁煙に取り組んでいく所存です。

また、禁煙がしやすい環境作りのために、禁煙関係図書の設置などの取り組みを進めながら、附属病院においては、喫煙者の健康増進を考え、禁煙関連セミナーの実施と 6 月より禁煙外来を新たに設け、皆様の禁煙をサポートしてまいりました。特に禁煙外来では、専門の医療チームにより、保険診療および自費診療による禁煙治療と禁煙相談を提供します。貴社において、ご希望の方がいらっしゃれば、病院予約受付にて受診のご相談をしていただければと存じます。

どうか、全面禁煙の趣旨をご理解いただき、これを機会に社員の皆様の健康のためにも禁煙をお勧めくださるよう、よろしくお願いいたします。